

Descente de l'Odet. 1. 200 rameurs au soleil

14 juin 2004



Pirogues, kayaks, mais aussi planches à voile et embarcations plus farfelues ont pris le départ hier de Créach-Gwen, près de Quimper, pour 16 km de descente ensoleillée vers Bénodet. (Photo Jérôme Classe)

Mise sur l'eau par le club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille et récemment nommée aux «pagaies d'or» par la fédération française de canoë-kayak, la descente de l'Odet a réuni hier pour sa 22 e édition quelque 1.200 participants (nombre stable parce que limité), répartis sur près de 700 embarcations, parfois très originales. Exceptées les pirogues, qui ont tenté d'établir le nouveau temps de la descente jusqu'à Bénodet, les participants étaient là avant tout pour le plaisir, chacun à son rythme, pour profiter du voyage et des paysages. Une base nautique en projet à Créach-Gwen Sur une ligne virtuelle tracée entre Créach-Gwen et le port du Corniguel, les embarcations se sont élancées en masse vers 13 h 45 pour 16 kilomètres le long de l'Odet avant d'arriver sur la plage du Trez. Le choix de Créach-Gwen, s'il offrait un magnifique panorama, avait aussi été fait pour mettre en avant la nécessité d'une véritable base nautique sur place. Un projet dans l'air depuis longtemps, et qui pourrait bien voir le jour prochainement.